

cuivre doré portant cette inscription : Offert par le comte de Paris à l'église de Ste-Anne de Beaupré, en souvenir de sa visite le 26 octobre 1890.

—Il est question, en Russie, de fermer toutes les distilleries pendant une année entière. Cette mesure serait provoquée par l'insuffisance de l'approvisionnement du blé nécessaire à l'alimentation. Cette mesure, cependant, affecterait le revenu de l'état jusqu'à concurrence d'une soixantaine de millions ; ce qui explique l'hésitation des autorités.

—Les organisateurs des prochains congrès catholiques ont reçu, du Saint-Siège, de puissants encouragements pour traiter avec un soin extrême, dans leurs réunions, la question sociale et les œuvres qu'elle comporte d'après les enseignements de la dernière encyclique.

—Un membre de l'Armée du Salut, converti, écrit : L'Armée du Salut est une organisation étonnante : Mais pourquoi ? Parce que, contre tout ce qui est l'essence du protestantisme, elle a pris pour elle ces deux vertus catholiques : Humilité personnelle des individus et obéissance aux Supérieurs.

—Un tribunal Américain a donné gain de cause à une compagnie d'Assurance contre les accidents qui refusait de payer le montant d'une police aux héritiers d'une personne morte des suites d'un coup de soleil. Il a été décidé qu'un coup de soleil est une maladie et non pas un accident.

—Chiniquy a été hué par une foule dégoûtée du vieil apostat. C'est à Escanaba, Michigan, le 11 août. Il y eut bagarre et plusieurs personnes furent blessées ; on chercha à s'emparer de Chiniquy, mais il réussit à se sauver. Méprisé par les catholiques, hué par les protestants, voilà la couronne qui entouche la tête blanche de ce prêtre scandaleux.

—Le monument élevé dans le cimetière de Lachine à la mémoire des victimes du massacre de 1689 a été béni solennellement dimanche, le 8 août, par Monseigneur l'Archevêque. Le sermon a été donné par M. l'abbé J. B. Proulx, vice-recteur de l'Université Laval. Une foule immense assistait à la cérémonie.

—A l'époque où le célèbre Cardinal-Archevêque de Westminster était pasteur de l'église anglicane une dame vint un jour le trouver, lui exprimant son étonnement de ce qu'il n'avait jamais prêché sur la troisième Personne de la Sainte-Trinité et le pria d'exposer, dans un de

ses sermons, la doctrine concernant le Saint-Esprit. Manning promit de faire droit à sa demande et consulta différents ouvrages théologiques de l'église anglicane ; aucun ne le satisfait. Alors il eut recours aux traités dogmatiques des catholiques, et non-seulement il y trouva un exposé complet et lumineux de ce point de doctrine mais il se sentit porté à étudier également les autres parties de l'ouvrage consulté. Cette étude l'amena bientôt à constater que l'Eglise catholique est la seule vraie Eglise ; il se convertit.

—La fièvre des pensions est contagieuse. Un citoyen d'Omaha, riche et qui passe pour être sain d'esprit, est l'auteur d'un mouvement dont le but est d'obtenir des pensions à tous les nègres qui ont été esclaves.

—Une certaine région de la Pensylvanie est dévastée par un ver qui menace de ruiner complètement le commerce du bois dans cet état. Si les savants n'ont pas encore donné un nom à cet insecte malfaisant, dit un journal des Etats-Unis, nous suggérons de l'appeler le " ver McKinly. "

—Un médecin ne manquait jamais d'exhorter ses malades à demander avant tout leur guérison à Dieu et à la sainte Vierge. Ayant réussi à débarrasser un homme fort peu chrétien d'une plaie douloureuse, il lui dit, avant de le quitter : " J'espère bien que vous allez remercier la sainte Vierge de votre guérison. — Mais, répondit celui-ci, je n'ai pas dit un *Ave* pour l'obtenir ! — Moi, j'en ai récité plus d'un pour vous, reprit le bon docteur, et c'est encore plus à mes prières qu'à mon art que vous devez d'être guéri. "

Que ce loyal et pieux langage est différent de l'arrogance suffisante de certains savants !

—Un ancien esclave de la Georgie, nommé Benjamin Gaston, émigré en 1867 à Libéria où il s'est fait une situation prospère, est actuellement à Washington pour engager les nègres d'Amérique à émigrer dans la république noire de la côte d'Afrique. Une compagnie de Navigation de Liverpool s'engage à transporter les émigrants à prix réduit, d'un point quelconque du littoral américain à leur destination.

---

Achetez vos poêles de cuisine chez L. G. Bédard.